

"Mesa para uno", primera novela de joven periodista

Después de tres años de escrita, "Mesa para uno", primera novela de la periodista Constanza Díaz (penquista radicada en Santiago), salió a la luz. Titulada de la Universidad del Desarrollo, por mucho tiempo se dedicó a la radio y su práctica profesional la llevó a Santiago. "Ahora trabajo free lance en medios escritos, aunque estoy trabajando de manera estable en una revista", explica. Escribe "desde siempre", pero con mayor fuerza desde que egresó de la universidad.

Durante 1998 se dedicó a "Mesa para uno", y tras cambios, dudas e ires y venires, se propuso publicarla 2001. "Estaba desorientada porque no me dejaban conforme las editoras", cuenta. Y tras contactarse con Pablo Huneeus y Jaime Baily, quienes le aconsejaron arremeter, decidió publicar de manera independiente.

La novela trata sobre las venturas y desventuras de Vicenta San Martín, una joven que vive en Valle Verde (pueblo sureño con un chato horizonte) y que se decide a emigrar a Boston para dedicarse a la literatura. De regreso en Chile, aún desorientada, deberá radicarse en Santiago para ejercer su oficio, sin embargo lo más difícil será lidiar con los demás, y a través de ellos, con ella misma.



Portada del libro "Mesa para uno", primera novela de Constanza Díaz.

"El Sur" (concepción) 11/01/02 pag. 9

629110

"Meza para uno", primera novela de joven periodista [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Meza para uno", primera novela de joven periodista [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile